

KAFFEKRÄNZCHEN

auf'm
BALCON

Willkommen zum vierten Kaffeekränzchen der besonderen Art!

Ich darf mich kurz vorstellen: Mein Name ist [Sabine Heiler](#). Ich bin 58 Jahre alt und Bundesfreiwillige.

Weiter geht's beim Kaffeekränzchen mit der [Freilichtbühne Greven-Reckenfeld](#) und [Petra Niepel](#). Sie ist seit vielen Jahren dabei und kommt während des Spielbetriebs täglich vorbei so dass sie immer auf dem neuesten Stand ist. Einen kompetenteren Gesprächspartner kann ich mir nicht wünschen. Ihr Engagement und Ihre Art vermittelten mir den Eindruck, dass sie die gute Seele des Vereins ist.

Seit inzwischen 76 Jahren bietet das Theater den Besuchern eine kleine Auszeit vom Alltag. Da es sich bei den Sitzmöglichkeiten um Bänke handelt ist das Fassungsvermögen unterschiedlich. Je nach „Popobreite“ zwischen 640 und – beim Kindertheater- 800 Gästen. Durch die verschiedensten Umbauten ist eine kleine Oase in der freien Natur entstanden. Sie ist behindertengerecht und bietet nicht nur „normalen“ Theatergenuss, sondern spricht auch andere Sinne an.

Nach dem Kassenbereich haben das Spielerheim, der Marktplatz und der Zuschauerraum ihren Platz gefunden. Im Spielerheim ist der Fundus und die Schneiderei zuhause. Der Fundus hat alle zwei Wochen geöffnet. Dort können Sie sich für Fasching oder z.B. der nächsten Themenparty individuelle Kostüm ausleihen. Es gibt ein gutes Angebot, da jährlich ca. 80 Kostüme hergestellt werden. Am Marktplatz finden Sie ein Kiosk, den Grillstand und den „Klimbimshop“. Von Verpflegung bis zu kleinen Erinnerungsstücken wie z.B. Fotos können Sie dort alles finden. Falls Ihnen der ganze Rummel mal zu viel wird finden Sie vor dem Zuschauerraum zusätzliche Sitzmöglichkeiten, die für ein bisschen Privatsphäre sorgen. Dort könnten Sie nach der Vorstellung sitzen und die schöne Umgebung genießen. Vielleicht haben Sie auch Glück und es wird eine After Show Party gegeben. Dann können Sie mit den Schauspielern auf Tuchfühlung gehen.

Der Zuschauerraum ist ab der 10. Reihe überdacht, dort sitzen Sie sicher im Trockenen. Aber Sie werden in Greven-Reckenfeld nicht alleine gelassen. Selbstverständlich wurde auch an das Wetter gedacht. Sie können Kissen, Decken oder auch Regenüberwürfe finden. Ganz nach Bedarf.

Die Bühne ist von allen Seiten gut einsehbar. Das Bühnenbild wird meist jährlich an die jeweilige Spielsaison angepasst. Alles in allem entsteht eine Biergartenatmosphäre mit Theater.

Das Stückeangebot variiert. Es stehen Musicals, aber auch zeitkritische Stücke, Komödien, Krimis, Märchen und Kinderstücke auf dem Spielplan. Vorschläge und Wünsche können dem Stückauswahlgremium, das aus 5 Leuten aller Altersgruppen besteht, gemacht werden. Dann entscheidet der Vorstand. Dieses Jahr wird Pipi Langstrumpf, Linie 1 und Zickenzirkus aufgeführt.

Gut, dass sich bei der Freilichtbühne ca. 250 bis 300 Leute engagieren, sonst wäre das alles nur schwer zu schaffen. Im Moment gibt es auch noch einen Bundesfreiwilligen, der für das Gelände zuständig ist. Er kümmert sich um den Rasen, das Unkraut, das Laub und alles, was sonst noch so anfällt. Vor Kurzem hat er seine Liebe zum Bühnenbau entdeckt und macht dort auch noch mit.

In Greven-Reckenfeld werden Ihnen alle Bereiche des Theaters vorgestellt. Sie können entscheiden, ob Sie „auf den Brettern, die die Welt bedeuten“ stehen wollen oder lieber hinter den Kulissen als Bühnenbauer:innen, Schneider:innen oder Maskenbildner:innen mitmachen wollen. Jede Hand wird gebraucht. Greven-Reckenfeld ist wie eine große Familie mit jungen und alten Mitgliedern, es sind dort viele Freundschaften entstanden, Sie haben Spaß und können miteinander feiern.

Sollten Sie Lust auf noch mehr Informationen haben, können Sie sich in allen sozialen Medien über den Verein informieren. (<https://www.reckenfeld-freilichtbuehne.de>)

Saisonstart ist immer der Muttertag. Wenn Sie mich fragen wäre ein Besuch im Theater ein schönes Geschenk. Dort können Sie gemeinsam mit Ihrer Familie ein paar schöne Stunden genießen.

Helfen wir alle mit, damit sich Greven-Reckenfeld Ihren größten Wunsch, den Bau eines Wintertheaters, erfüllen kann.

Bis bald mal wieder! Das war live vom Balkon

eure Sabine Heiler

